

## Conjointes d'artisans : TOP départ pour une première réunion de travail !

Le Président Daniel LECHAPELAIN accueillait plusieurs conjointes le 05 octobre pour réfléchir à des actions à mener en direction des épouses qui travaillent aux cotés de leur mari dans l'entreprise.



Rencontrant souvent les mêmes soucis et interrogations, les personnes présentes ont fait part de leur intérêt à rencontrer d'autres conjointes pour s'entraider ou échanger des informations.



Plusieurs thèmes de réunion ont été évoqués (transmission d'entreprise, financement des investissements, répondre aux marchés publics, mentions sur les factures sans oublier bien sûr le choix d'un statut pour la conjointe).

La motivation et l'envie d'animer des actions spécifiques sont réelles et la prochaine rencontre du groupe de travail prévue fin Novembre illustre la volonté d'avancer rapidement.